

Paire de chaises par René Martin, circa 1960

René Martin

900

REF : 6799

Hauteur : 83 cm (32.7")

Largeur : 33 cm (13")

Proondeur: 41 cm (16.1")



DESCRIPTION

Paire de chaises en pin massif attribuées à René Martin. Ce dernier était l'ébéniste de Charlotte Perriand notamment pour l'ameublement de la station de ski de Méribel.

«Dans la vallée des Allues nous avons deux jeunes menuisiers qui travaillaient pour nous, l'un Chardonnet, l'autre Martin, dit Ciseaux, tous deux élevés dans la bonne tradition des menuisiers de père en fils, capables de tout réaliser et même d'innover avec talent » Charlotte Perriand.

Chaise à dossier ajouré et assise quadrangulaire, provenant d'un vieux chalet de la station de Méribel.

Hauteur d'assise : 45 cm.